



観 武

明るく仲よくたくましく

通算第 149 号
令和7年7月23日(水)

中学部

今月は、中学部を紹介します。今年度は8学級 41 名全員で力を合わせ、毎日の学習を積み重ねています。中学部では、小学部で身に付けた学習内容を踏まえて、社会生活に必要な知識・技能やコミュニケーションの力を高めるとともに、作業学習をとおして働く大切さの基礎を学んでいます。また、公共施設利用や校外での活動、盛岡北高校との交流、高等部や福祉事業所等での体験学習、盛岡北郵便局の花壇整備、地域の施設や店舗へのプランター設置などを行い、将来の社会参加や自立に向け、様々な学習を行っています。

6月9日(月)から20日(金)まで、前期校内実習が行われました。登校してから下校まで10日間続けて働く経験を通して、自分の仕事に向かう姿勢や力を身に付けられるよう頑張りました。また、実習期間中にリサイクル班が代表し、委託販売をお願いしている「きっさ音」さんへ製品の納品を行いました。

リサイクル班 (キャンドルづくり)

2月に青山町で行われる雪あかりに2,000個納品予定

生産班

野菜づくり、フェルトボールづくり



木工班

箸置き、UUボックス、ベンチづくり



陶芸班

お皿、小鉢づくり



製品納品【きっさ音】





7月5日(土)に行われた「みたけ夏まつり」の様子をお届けします。心配された雨も上がり、過ごしやすい天候の下、活気ある一日になりました。



【ステージ発表】
「茶色のこびん」の合奏、「たけのこパライダイス」のダンスでオープニングを飾ってくれました。練習の成果を発揮できて、子ども達、満足の笑顔でした。



【たけのこ工房】
中学部の作業学習で作った製品を販売しました。奥中生も応援にかけつけてくれて、たくさん買っていただきました。



【PTA バザー＆ゲーム】
バザーもゲームコーナーも大盛況！保護者やボランティアの皆さんが盛り上げてくれました！
輪投げは景品が好評でした



【ごしょどん】
御所野遺跡の世界遺産キャラクターが今年もきてくれました！

【小学部屋台】
「もぐらたたき」「ポケモンボウリング」「おかしつり」の3つのゲームが100円で遊べるコーナー。子ども達、はりきって動いていました。



【小学部】 バス遠足に行ってきました♪

二戸分教室

【中学部】 作業製品販売会
たくさんのお買い上げ、ありがとうございました！

八戸公園にバス遠足に行ってきました。



【高等部】北桜杯(北桜高校との交流行事)
& 分教室独自の体育祭「みたけ杯」



本校 HP QR コードです。ホームページをご覧ください。